
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du 22 avril 2024 à 20h30 

Online 

 
Présents :  
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur représenté par     
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent),  Président  

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur représenté par    :  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent),   

  Pascal Henry 

• Pierre Thomas 

• Stefan Garaleas, secrétaire-général 
 
Excusés  :  

• Ann Depoorter 

• Kris Fels 

• Jan Gesquière 

 

1. Juridique  

•     Dossier Anderlecht : 

        Le CdA confirme l'annulation des forfaits telle que décidée par consultation électronique du 18 

       avril et ce pour des raisons pragmatiques. 

• Dossier Castors – Namur : le CJ demande quelques documents supplémentaires 

•     Update du dossier 3x3 : M. Van Lantschoot fait le point d’une part sur la procédure au sein de   

       Basketbal Vlaanderen et d'autre part sur le plan pénal. 

•     Refonte de la partie Juridique et du fonctionnement des Conseils Judiciaires : M. Delchef et Van 

       Lantschoot se coordonneront et finaliseront la révision de la partie juridique cet été. 

 

2.BNXT 

•   Nouvelles conventions : 

Les contributions du BVL et de l'AWBB sur les points de fond et l'approche sont attendues le 15 

mai pour une discussion approfondie. 

 

• Débriefing AG BNXT : M. Garaleas fait un débriefing de la dernière Assemblée Générale, qui 

portait principalement sur la formule de compétition pour la saison prochaine et la nomination 

d'un nouveau Conseil d'Administration 

• CDB Hommes : M. Van Lantschoot a appelé M. Van de Keere pour la question de  la participation 

des clubs BNXT. 

3.Communication 

• Nouveau site internet : 

M. Thomas a été en contact avec M. Benjamin Bogaert et Mark Bogaert. Une analyse des 2 

technologies a été faite et devrait être poursuivie. Les résultats de l’analyse sera soumise d’ici la mi-

mai. 

 

 



• Traduction des articles publiés sur le site Internet : 

M. Delchef rapporte que les traductions en français contiennent encore quelques erreurs. Il 

demande que les articles qui doivent être traduits soient envoyés au Secrétariat Général de l'AWBB 

avec une première traduction et une indication d'urgence afin que l'AWBB puisse corriger la 

traduction. 

4.Divers débriefing  

 • FIBA : 

     o Commission Financière FIBA : M. Garaleas explique que les comptes annuels 2023 y ont été 

    discutés et approuvés 

     o Groupe de travail Égalité FIBA Europe : M. Van Lantschoot fait rapport des activités de ce groupe 

     de travail, qui deviendra une sous-commission de la commission des femmes 

• COIB : M. Delchef évoque les travaux entourant la préparation des Jeux Olympiques, le   

       déménagement du siège du BOIC et la prochaine Assemblée Générale. 

4.Divers :  

• 100 ans de basket : M. Van Lantschoot mentionne qu'une réunion est prévue le 24 avril, avec un 
professeur d’université pour discuter d'une approche. Les étapes concrètes pourront être discutées 
en mai. 
• Plainte Vilvorde : M. Van Lantschoot a répondu 
• Dossier marketing – retour par partenaire : à discuter lors de la réunion plénière du 15 mai 
• Transferts internationaux de mineurs : M. Delchef souhaite discuter de l'approche avec BVL pour  
    une approche commune. 
• Assurance Lions et Cats : M. Delchef souhaite comparer les deux approches 

 
Version de base : NL 

 

 

Jan Van Lantschoot      Stefan Garaleas  

Président        Secrétaire-Général 


